

縄瀬小学校便り



夢・笑顔・感謝 あふれる縄瀬小

第42号

令和7年3月6日発

文責:校長

※ 縄瀬小にこの3つがあふれ、全ての人に幸せになってもらいたいという思いを込めています。

◎ 縄瀬小ホームページ [\[https://cms.miyazaki-c.ed.jp/1373/\]](https://cms.miyazaki-c.ed.jp/1373/) も、ぜひご覧ください。

★ 新しい登校班での初登校！

3月3日(月)は、今年度最後となるあいさつ運動(三和地区)の予定でしたが、あいにくの雨と強風のため、急遽中止となりました。すでに学校で待機していただいていた皆様、申し訳ありませんでした。

そんな中、子どもたちは来年度に向けた新しい登校班で初登校してきました。4・5年生が新しい班長として先頭で張り切っている様子がうかがえました。今後も、安全第一でしっかり班ごとに並び登校してほしいと思います。また、反省の中で地域の中でのあいさつに課題があるという話も聞かれましたが、毎月のあいさつ運動によって徐々に改善しているのではと思います。来年度もあいさつには力を入れていきます。引き続き温かい見守りもよろしくお願ひします。



★ おもちゃランドへようこそ！

3月4日(火)の3校時は、3・4年生が1・2年生を「おもちゃランド」に招待しました。これは、3・4年生が理科で学習したことを使って物づくりを行うことで学習の有用性を体験させることに加えて、3年生になったら「理科」という教科が始まる2年生に向けて、「理科って楽しそう。」「3年生になってもがんばるぞ。」という意欲を高めることをねらったものです。電気を使ったモーター車や電撃ライラ棒、磁石を使った魚釣りゲームやホッケーゲーム、音の学習を生かしたギター等を作成し準備しており、1・2年生も楽しく活動していました。身の回りの不思議を出発点として問題を作り予想を立て実験や観察を通して結果を出しその問題の答えとなる結論を導く「理科」。理科好きの子どもがどんどん増えるといいですね！



★ おいしいみたらし団子ができました！

3月5日(水)の1・2校時、5・6年生は家庭科で調理実習でした。作るのはみたらし団子です。早速、白玉粉に水を混ぜて丸めていきました。少しくぼみをつけて沸騰したお湯に投入。しばらくすると浮かんできました。5分待って水にあげ、皿に盛りつけました。お好みできな粉と粒あんで味付けしました。手軽にできてとてもおいしそうでした。片付けなども時間を見て手際よくできていました。誕生日の久場先生や



卒業生へ、サプライズで手紙の贈呈もありました。とっても楽しい雰囲気で会食までできました。

